

Nombre de alumno: Francisco Guzmán Rueda

Nombre del profesor: Hugo Adalberto santiesteban Paniagua

Nombre del trabajo: ensayo sobre macroeconomía y globalización.

Materia: macroeconomía

Carrera: Contaduría publica

Grado: sexto cuatrimestre

Ocosingo Chiapas a 15 de mayo de 2020.

## INTRODUCCION

En el presente trabajo se pretende analizar, interpretar y dar una opinión personal de las definiciones y conceptos así como la relación que existe entre la macroeconomía y la globalización, para argumentar donde y en qué momento se aplican refiriéndose en los sectores económicos y sociales, así como la importancia en la contabilidad en el desarrollo de las variables económicas, políticas económicas, fiscal y monetaria del país.

## MACROECONOMÍA Y GLOBALIZACION

La macroeconomía, se le empieza a dar importancia a su estudio a través de los problemas económicos, ante una serie de hechos que cada vez fueron afectando a la economía y que se volvieron más complejos, se tuvo que brindar importancia a la macroeconomía.

Asimismo, se identifican cada una de las variables macroeconómicas y como éstas son de suma importancia en la descripción y comportamiento de las situaciones económicas del país.

A partir de ahí se hace un análisis acerca de la política macroeconómica como una medida gubernamental. Y así se determinan las políticas instrumentales y sus objetivos.

La macroeconomía como parte de la economía estudia los grandes sectores económicos: la producción, el empleo, la inversión, los precios, las importaciones, exportaciones, entre otros.

Considera la suma de las actividades económicas que desempeñan todas las unidades económicas individuales, es decir, se encarga del análisis del comportamiento económico colectivo.

Es muy importante, pues proporciona los elementos necesarios para realizar un análisis de las principales cuentas económicas de un país; permitiendo conocer mejor el funcionamiento y desarrollo de los diferentes sectores económicos, así como el de la economía en su conjunto, para comprender el grado de crecimiento y desarrollo de los mismos.

La macroeconomía se integra por cuatro entes económicos:

- · Las familias.
- Las empresas.
- El gobierno.
- · El resto del mundo.

Estos agentes económicos actúan entre sí de diversas formas y se conforman dentro de los sectores económicos y sociales.

Y la globalización se puede decir que es la eliminación de las fronteras económicas de los países. Las causas de la integración se deben a cuestiones económicas y políticas. Ésta genera efectos estáticos o a corto plazo, tales como la creación, desviación y expansión del comercio; y dinámicos en el largo plazo que se dan sobre la competencia, las economías de escala, la inversión y la innovación.

En la cuestión económica puede definirse como la integración de los mercados generada por las tecnologías de información y comunicación y liberación interna o externa de muchos países. También se puede entender como el conjunto de tendencias en el proceso de internacionalización que consiste en la intensificación de los niveles de interacción, interconexión e interdependencia entre los Estados y sociedades que conforman el sistema mundial. Finalmente, puede entenderse como la ponderación de los procesos económicos, sociales, ambientales y culturales de carácter mundial.

Por lo tanto se debe considerar que la macroeconomía y la globalización son de gran importancia para el pleno desarrollo de la economía de cada uno de los sectores que lo conforma así como el desarrollo económico del país.

## CONCLUSION

El desarrollo económico de un país depende del buen funcionamiento de cada uno de su componentes que lo integran, así beneficiara mutuamente a la sociedad en general en su desarrollo de tal forma que, la macroeconomía se encargue en aplicar sus estrategias y políticas económicas.